

LA VIOLENCIA ES UN MAL QUE DEBEMOS ATACAR

Lamentablemente hemos iniciado el año con casos de violencia muy graves. Los esposos o compañeros sentimentales siguen asesinando a las mujeres, por ello es urgente que se intensifiquen las campañas, acciones, programas y sobre todo la prevención que debe hacerse para combatir ese flagelo galopante llamado violencia, el cual se disfraza de diferentes formas y utiliza máscaras para destruir todo cuando toca. La violencia no tiene justificación, muchas veces queremos mantener a nuestro lado a personas que ya dejaron de quererlos y como no es posible utilizamos la violencia para controlar sus vidas a tal punto que en ocasiones algunas personas son capaces de llegar a la trillada frase "o es mía o de nadie", esto es egoísmo, pero sobre todo representa una baja autoestima y un miedo terrible a no lograr reconocer que nos dejaron de querer, debemos ser valientes y capaces de aceptar que una persona no tiene interés en nosotros, cuando esto pasa lo conveniente es saber cruzar a la acera del frente y seguir adelante, jamás nuestra vida puede depender de otros, para ser felices nosotros debemos darnos cuenta que nos bastamos y que tenemos la suficiente determinación de poder salir adelante.

La vida es hermosa y creo que cada momento debemos vivirlo con intensidad y sabiendo que quien va a lograr que ese momento sea feliz es cada uno de nosotros. El aferrarnos a una persona y no reconocer y respetar su determinación de dar por terminada una relación es un acto de total egoísmo, cada persona es libre y tiene el derecho de decisión. En ocasiones necesitamos incluso ayuda profesional para evitar el que salga a flote esa parte violenta que todas y todos tenemos, nadie dijo que la vida fuera fácil ni mucho menos que no teníamos que realizar esfuerzos por evitar en ocasiones causar daño, lo más irónico, a veces a quienes más amamos.

Por ello es importante que cada persona reconozca de forma valiente que tiene derecho a ser feliz pero sobre todo a dejar que quienes lo rodean lo sean y que nunca jamás ejerciendo la violencia vamos a lograr mantener a nuestro lado a quien ha tomado la determinación de dejarnos, es claro que Dios fue quien nos dio la vida y solo él es quien determina hasta cuándo vamos a gozar de ella, nadie tiene el poder de quitarle la vida a otros ni mucho menos de quitársela a sí mismo, esto es un acto de cobardía.

Zaira Salazar Castro
Abogado y Notaria Pública
Tel. 22 32 98 33
Fax. 22 55 14 81